

Ministerio de Salud Pública lanza medidas preventivas ante el alerta de sarampión tras brote en Argentina

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 153	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-salud-publica-lanza-medidas-preventivas-ante-el-alerta-de-sarampion-tras-brote-en-argentina_5091.php



Principal

Ministerio de Salud Pública lanza medidas preventivas ante el alerta de sarampión tras brote en Argentina

El sarampión en Uruguay: Sin casos autóctonos desde 2020, según Salud Pública.

Recomendaciones del Ministerio de Salud Pública ante brote de sarampión en Argentina

El Ministerio de Salud Pública (MSP) ha emitido este viernes una serie de recomendaciones para la prevención del sarampión, tras la notificación de un brote en la ciudad de Lamarque, provincia de Río Negro, Argentina.

A nivel mundial, la Organización Mundial de la Salud (OMS) reportó un incremento del 94% en los casos de sarampión hasta mayo de 2024, comparado con el mismo período del año anterior. En América, la disminución en la cobertura de la vacuna triple viral ha sido un factor que ha contribuido al aumento de casos en países como Argentina, Brasil, Bolivia y Estados Unidos.

En Uruguay, los últimos casos de sarampión se registraron en el año 2020 y fueron todos de origen importado, según informa el MSP.

Desde entonces, no se han reportado casos autóctonos de la enfermedad.

Los datos del Ministerio indican que la vacunación con la triple viral (SRP) es del 96% en la primera dosis y del 93% en la segunda.

El MSP asegura que "continúa vigilando de cerca la situación epidemiológica regional e internacional para evitar la reintroducción del virus".

Es importante mencionar que la vacuna es gratuita.

La primera dosis se suministra a los 12 meses de edad y la segunda a partir de los 15 meses.

Además, las personas mayores de 5 años nacidas después de 1967 deben contar con dos dosis de la vacuna.

Para los lactantes de entre 6 y 11 meses que viajen a zonas con circulación activa del virus, se recomienda aplicar una dosis de la vacuna al menos dos semanas antes del viaje, siempre que no existan contraindicaciones.

Esta dosis no forma parte del esquema obligatorio de dos dosis.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA LANZA MEDIDAS PREVENTIVAS ANTE EL ALERTA DE SARAMPIÓN TRAS BROTE EN ARGENTINA

Ministerio de salud publica lanza medidas preventivas ante el alerta de sarampion tras brote en argentina

Tags

lamarque, ministerio, segunda, argentina, primera, incremento, mundial, emitido, provincia, uruguay, recomendaciones, viernes

Noticias relacionadas

4.9 * *Reacciones del Ministerio de Salud Pública frente al brote de sarampión en Argentina*

4.0 * *La Oms investiga un nuevo brote viral en Ruanda que genera preocupación global*

4.7 * *Ministerio de Salud Pública recomienda a personas con problemas respiratorios evitar el aire libre por el humo de incendios forestales*

5.0 * *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*

3.9 * *Salud Mental en el Centro de Atención: El Ministerio de Salud Pública presenta una nueva guía para abordar la ansiedad y la depresión*

3.6 * *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*

3.6 * *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*

4.1 * *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox:*

¿Qué fecha marcará su inicio?

4.7 * Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando

4.7 * Viruela del mono: síntomas, medidas de prevención y consejos del Msp en medio de la alerta global

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024